
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 21.12.22

Wenn Sie das Gefühl haben
von Br. Thomas Gebhardt

Heb 12:15 
Und achtet darauf, daß nicht jemand die Gnade Gottes versäumt, daß nicht etwa eine bittere Wurzel
aufwächst und Unheil anrichtet und viele durch diese befleckt werden,

Bitterkeit ist wie Krebs für den Körper. Wenn Sie wüssten, dass Sie Krebs haben, der durch eine Operation
entfernt werden könnte, würden Sie das nicht wollen? Bitterkeit greift wie Krebs jeden Teil unseres Wesens
an. Denen, die Dich verletzt haben, von Herzen zu vergeben, ist Gottes Weg, den Krebs zu entfernen.

Dieser Seelenkrebs ist eine übertragbare Krankheit, die auf andere übertragen werden kann. Deshalb sagt
das Wort Gottes: seht zu, dass niemand die Gnade Gottes versäumt und dass keine bittere Wurzel
aufwächst, um Ärger zu verursachen und viele zu verunreinigen. Ganze Familien und Kirchen können
verunreinigt werden durch Wurzeln der Bitterkeit.

Gott will, dass Sie frei sind. Vergebung bedeutet, mit Ihrem Schmerz umzugehen und die andere Person Gott
zu überlassen. Positive Gefühle werden mit der Zeit folgen. Sagen Sie nicht Dinge wie: ?Herr, bitte hilf mir zu
vergeben?, denn Er hilft Ihnen bereits. Sagen Sie nicht: ?Herr, ich möchte vergeben?, denn Sie umgehen
damit die Entscheidung zu vergeben, die in Ihrer Verantwortung liegt.

Denken Sie daran, dass der Teufel aus unserer Unwissenheit über Gott und Seine Wege und aus unserer
Verantwortungslosigkeit Kapital schlägt, indem er uns mit Gedanken wie ?Gott wird Ihnen nicht helfen?
überhäuft. Er liebt dich nicht. Wie kannst du ein Christ sein und die Dinge tun, die du tust? Schau, wie
schwach und hilflos du bist. 

DAS IST EINE LÜGE! Größer ist Er, der in Ihnen ist, als er, der in der Welt ist (Danke Jesus). Wenn Sie das
Gefühl haben, dass Sie Rache wollen, halten Sie sich zurück und schauen Sie auf JESUS, der an Ihrer Seite
ist um zu helfen. In Römer 12:19 wird Ihnen versprochen: ?Rächt euch nicht selbst, Geliebte, sondern gebt
Raumq dem Zorn ; denn es steht geschrieben: »Mein ist die Rache; ich will vergelten, spricht der Herr«.?

Ich bete, dass ich in diesem Beitrag etwas gesagt habe, das Ihnen hilft, die Bitterkeit in Jesu Namen zu
überwinden. Denken Sie daran, viel Gebet, viel Sieg, wenig Gebet, wenig Kraft, kein Gebet, KEINE MACHT!

Deshalb beten Sie, wenn Sie Bitterkeit gegen jemanden spüren, damit die Herr Sie, Ihre Familie und Ihre
Gemeinde segnen kann. Ihr Thomas Gebhardt
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